



| ¿SERÁ? |

Se va apoyo a estudiantes

Nos aseguran que debido a los recortes presupuestales se cancelan este año las becas que daba la Corte a alumnos destacados de Derecho vía la Fundación UNAM. Las muchachas y muchachos recibían unos dos mil pesos al mes. Ahora los alumnos se quedan sin esa posibilidad, lo que impacta igual a la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia (AMLJ), que también tenía algunos becarios. ¿Será?

Se sorprenden

Los comisionados del Inai pusieron sobre la mesa de la llamada Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno, de Raquel Buenrostro, los retos de asumir las tareas de transparencia y rendición de cuentas; desde el destino de los más de 700 especialistas en la materia que laboran en el Instituto, hasta la operación de la Plataforma Nacional de Transparencia. Los enterados aseguran que en el equipo del Gobierno federal no esperaban que el espectro de actividades fuera tan amplio; mucho menos que su existencia respondiera a tantos convenios y tratados internacionales que el país estaría obligado a cumplir. ¿Será?

“El pueblo quita”

Alguien en el equipo del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, podría mostrarle las noticias de lo que ocurre en los últimos días en su entidad, pues en sus palabras de este inicio de semana, un mandatario sólo puede ser retirado de su encargo por “el pueblo”, que “pone y quita” a sus gobernantes mediante el voto, y no “por alguien que grita” en sus eventos públicos. Específicamente, habrá que avisarle de las marchas de los sinaloenses que exigen “Fuera Rocha”, ante el aumento desbordado de los asesinatos, los secuestros y los enfrentamientos armados que ponen permanentemente en riesgo a la población. ¿Será?

Nueva disputa

Los magistrados del Tribunal Electoral se constituyeron como los intérpretes de la reforma judicial, a pesar de que la Constitución dice que se debe aplicar de manera literal, y ordenaron al Senado seleccionar a los candidatos a la elección judicial por tómbola, y no solo eso, se saltaron a la Suprema Corte, así que veremos si hay otro choque previo a la entrega de listados de candidaturas o los ministros deciden dejar pasar esa situación y que todo siga en marcha... Por lo pronto ya el Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación renunció, pues si no los toman en cuenta para qué están. ¿Será?

¿A poco da igual?

Por cierto, sobre la decisión del Tribunal Electoral para que el Senado seleccione a los candidatos a juzgadores por parte del Poder Judicial algunos aspirantes señalaron que da lo mismo; lo anterior porque aún sin proceso de depuración, las tómbolas son las que determinarán quiénes quedarán en las boletas, así que es lo mismo que hagan las entrevistas o no. Por lo pronto, el senador Luis Donaldo Colosio informó que será el viernes cuando la cámara alta, realice la insaculación. No faltó quien señaló que la suerte no va a ser para los seleccionados, ¡sino que los mexicanos realmente tengan que elegir el 1 de junio entre juzgadores de altura! ¿Será?

Intercesión divina

El Club Guadalajara no ha tenido mucho éxito en los torneos anteriores, pero una escena en El Vaticano despertó las esperanzas del chiverío. En redes sociales se hizo viral el momento en que una aficionada al equipo llama la atención del Papa y le entrega una serie de obsequios del equipo tapatío, entre ellos, una botella de vino y un jersey. Los usuarios de X y Facebook también recordaron que en 1957 su Santidad Pío XII dio su bendición apostólica al equipo y ese año se convirtió por primera vez en campeón. Entre los comentarios que se podían leer, algunos referían: ¡no les den ideas a los políticos! Aunque algunos, vaya que sí intentan hacer la visita a la Santa Sede. ¿Será?